

事故を起こさないために 相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

スピードダウンの徹底！

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です
道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

早朝6時 横断歩道や信号機のない市道
自転車を押して横断中の女性
軽乗用車にはねられ死亡

- ◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇

2023/10/17(火) 16:58

17日午前6時10分ごろ、茨城県のセンターラインのある横断歩道や信号機はない、片側1車線の市道で、自転車を押して道路を横断していた女性（77）が左から来た軽乗用車にはねられ、頭部外傷で死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた男性（47）を現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて事故原因を調べている。同署によると男性は容疑を認めている。

午前7時 信号のない交差点
ワンボックスにはねられ
自転車の男性が意識不明の重体

- ワンボックス運転の会社員の男性を現行犯逮捕
- ◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません◇
- ◇「かもしれない運転」で、事故防止◇
- ◇確実な・・・『一時停止』と、左右の安全確認◇

2023/10/17(火) 17:58

17日午前7時20分ごろ、兵庫県の信号のない市道交差点で、自転車に乗った会社員の男性（28）がワンボックスカーにはねられ、脳内出血と骨盤骨折の重傷を負い、意識不明の重体です。警察は同日、ワンボックスカー運転の会社員の男性（23）を現行犯逮捕しました。男性はヘルメットを着用していたという。

午前11時 見通しの良い、国道の横断歩道のない場所
横断していた男性
ワンボックスにはねられ、意識不明の重体

- ◇横断歩道のない場所・・・『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇
- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

2023/10/17(火) 16:44

17日午前11時過ぎ、長野県の国道でワンボックスカーにはねられ、道路を横断していた男性（79）が病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。ワンボックスカーを運転していた男性にけがはありませんでした。現場は見通しのよい片側一車線の直線で、横断歩道はありません。警察が事故の原因を調べています。